
Pavia,      17     Novembre 2008 
 
Ai Coordinatori dei Dottorati di Ricerca 
afferenti alla Scuola di Dottorato in Scienze e Tecnologie 
Proff. 
Carfora Mauro (Fisica) 
Licchelli Maurizio (Scienze Chimiche)  
Massolini Gabriella (Chimica e Tecnologie Farmaceutiche) 
Picco Anna Maria (Ecologia sperimentale e Geobotanica) 
Giampietro Pirola (Matematica e Statistica) 
Seno Silvio (Scienze della Terra) 
 
Al prof. S. P. Ratti  
Coordinatore delle Scuole di Dottorato 

Alla prof. A. Marzuoli 
Dipartimento di Fisica Nucleare e Teorica 

Alla dr.ssa Anna Bendiscioli 
Biblioteca delle Scienze 
 

e   p. c.  dott. C. Morini 
Ufficio Borse e Dottorati di Ricerca 
 
LORO SEDI 

 
 
Cari Colleghi, 

benché non siano prevedibili eventi che richiedano formalmente precise 
decisioni da parte del Consiglio della Scuola di Dottorato in Scienze e Tecnologie, mi 
pare opportuno un nostro incontro, sia per fare il punto di importanti fatti che sono in 
divenire sia per predisporre atti che nel prossimo futuro richiederanno la nostra 
attenzione.  
 Pertanto  convoco il Consiglio della Scuola per il giorno 

Mercoledì 10 Dicembre 2008, alle ore 17 
presso la Sala Riunioni dei Dipartimenti Fisici. 
 L’ordine del giorno che prevedo è il seguente: 
 

1) Comunicazioni  
2) Situazione delle pubblicazioni e programmi di “Scientifica Acta”  
3) Formalizzazione del contributo per “Scientifica Acta” da parte dei singoli 

Dottorati 
4) Regolamento di  Ateneo sul Dottorato di Ricerca (discussione) 
5) Programmazione didattica per l’a.a. 2008/2009 
6) Eventuale predisposizione di progetti e richieste di finanziamenti 
7) Varie e altre eventuali (Progetto Cariplo, ….). 

 



Come sapete, il nostro Consiglio non ha lo status che consenta di formulare 
delibere e/o imporre decisioni. Questa “flessibilità” (che ha elementi positivi e altri 
non altrettanto) lascia la possibilità di modulare o integrare l’ordine del giorno 
secondo le opportunità del momento. Quindi prevedo la possibilità di estendere la 
voce “Varie ed eventuali” secondo vostri suggerimenti o necessità che maturassero 
nel contempo.  

Infine mi permetto di sollecitarvi, nel caso non possiate partecipare di persona 
alla riunione, affinché vogliate cortesemente farvi sostituire da un collega 
ragionevolmente informato sulle questioni attinenti al Dottorato di pertinenza. 
 Molti cordialissimi saluti 

 
Attilio Rigamonti 
Direttore Scuola 


